

Finaliza en China IX Cumbre del Brics



La Habana, 5 sep (RHC) La cooperación pragmática ocupó un lugar prioritario en la Declaración Final aprobada este martes al cierre de la Novena Cumbre del Brics, efectuada en la ciudad china de Xiamen.

Firmado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, grupo de economías emergentes, destaca el documento el interés de asociación con otros países en desarrollo. En ese sentido, durante la jornada final de la cita, se abogó por fortalecer la cooperación Sur-Sur en busca de un desarrollo sustentable.

La Declaración de Xiamen también dio la bienvenida a un Grupo de Trabajo sobre Comercio Electrónico y la realización de la primera Feria Internacional de Importaciones de China en el año 2018.

Asimismo, el bloque defendió la investigación desde un instituto de redes del grupo que priorice la innovación y las tecnologías de comunicación, iniciativa enmarcada en la revolución industrial y tecnológica que, según el mandatario chino, vive la humanidad.

Además, el documento refiere el establecimiento de un centro de coordinación en la India denominado Plataforma de Investigación en Agricultura del Brics.

La Novena Cumbre del Brics se caracterizó por la defensa de la globalización económica, perfeccionamiento de la gobernanza global y una mayor apertura e inclusión. **Fuente / PL**



Radio Habana Cuba